

ESTUDIANTADO

Un Bachillerato más generalista

La experiencia en el conjunto del sistema universitario ha puesto de relieve la conveniencia de un Bachillerato más generalista para evitar que el estudiantado acceda a determinados grados sin haber estudiado materias básicas del mismo, lo que genera un incremento de la tasa de abandono o, al menos, peores resultados académicos en sus estudios universitarios. Se propone una mayor colaboración y coordinación con la formación secundaria en lo que respecta a la orientación profesional y académica del estudiantado.

Además, la rápida evolución de los conocimientos y la necesidad de adquirir amplias competencias plantea como necesidad imperativa que las y los estudiantes en sus etapas de educación superior no universitaria y universitaria puedan acceder a una formación multidisciplinar. Se trata de ofrecer el conocimiento y las competencias necesarias para afrontar con solidez los continuos cambios sociales y profesionales y el futuro desarrollo personal del estudiantado.

